

AKTUELLES | AKTUALITÉS

Fotoausstellung Marokko – Kénitra

Loving Kénitra...

Im Rathaus von Kénitra wird vom 8. Juli 2015 bis zum 18. Juli 2015 eine Fotoserie des Kölner Künstlers Heinz-Peter Schepp ausgestellt. Unter dem Titel „Loving Kénitra“ möchte Heinz-Peter Schepp den Dialog eröffnen sich dieser, auf den ersten Blick nicht einfach zu erschließenden Stadt, zu nähern.



Leitbild / Devise : (Bewegung / Le mouvement)

17 großformatige Schwarzweiß – Photographien sollen unter Beweis stellen, dass es sich lohnt, die Suche nach der Poesie des Alltäglichen in dieser Stadt aufzunehmen. Die Photographien sollen Impulse geben, nach der spezifischen Stimme von Kenitra zu suchen.

Kurzvita:

1984 hat Heinz-Peter Schepp mit einer Nikon FE2 begonnen sich der Fotographie zu nähern. Inzwischen ist es für ihn zu einer Sucht geworden – einer SEHNSucht, der er sich gerne und ausgiebig hingibt. Hauptbestandteil seiner Arbeit ist die Suche nach Einzigartigkeit. Auch in seiner letzten Ausstellung „coneXiones“ vom März 2015 in Santiago de Cuba ist er dieser SEHNSucht gefolgt.



Expositions de photographies Le Maroc – Kénitra

Loving Kénitra...

La mairie de Kénitra exposera une série de photographies de l'artiste Heinz-Peter Schepp de Cologne du 8 jusqu'au 18 juillet. Au titre de « Loving Kénitra » Monsieur Heinz-Peter Schepp aimerait ouvrir le dialogue pour s'approcher de cette ville qui, à première vue, n'est pas très facile à comprendre. 17 photographies de taille large, en noir et blanc, démontreront qu'il vaut la peine de se mettre à la recherche de la poésie du quotidien dans cette ville. Les photographies doivent donner de nouvelles impulsions pour rechercher la voix particulière de Kénitra.

Curriculum vitae :



Selbstporträt / autoportrait

C'est en 1984 que Monsieur Heinz-Peter Schepp a commencé à s'approcher à l'art de la photographie avec une Nikon FE2. Entre-temps, il est devenu dépendant d'elle. C'est une dépendance de voir les choses différemment, à laquelle il se consacre volontiers et entièrement. L'élément essentiel de son travail est la recherche de l'originalité. Il a poursuivi cette dépendance aussi dans sa dernière exposition « coneXiones » en mars 2015 à Santiago de Cuba.

Kontakt / Contact :

Herr Heinz-Peter Schepp

E-Mail : hp.schepp@t-online.de | Web : www.photoherberge.de

Für weitere Informationen oder Fragen zum Newsflash |

Pour plus d'informations ou des questions concernant le Newsflash :

Tél. : +212 (522) 42 94 17 | E-Mail : Relations.publiques@dihkcasa.org